

Ressort: Entertainment

Anna Loos trägt privat nur selten Make-up

Berlin, 09.06.2015, 10:31 Uhr

GDN - Die Schauspielerin und Sängerin Anna Loos trägt im privaten Leben nur selten Make-up. "Wenn ich mal mit meinem Mann toll essen gehe, dann mache ich mich schön, aber am liebsten bin ich ohne Maske", sagte die Frontfrau der Band "Silly" im Gespräch mit dem Frauenmagazin "Emotion".

Dennoch verspüre sie als Schauspielerin den Druck beim Aussehen. "Ich bin leider kein Stoffwechselwunder und habe weder Zeit noch Lust auf Sport. Ich muss Maß halten, das ist ein harter Kampf in meinem Alter. Aber dass man alles durch einen Weichzeichner zieht und immer tut, als gäbe es Leute, die gleich nach dem Aufstehen so aussehen, als kämen sie vom Friseur, das finde ich langweilig", so die mehrfach ausgezeichnete Schauspielerin. Die Entwicklung vieler Kolleginnen betrachtet sie kritisch. "Ich habe früher Nicole Kidman gern gesehen, heute denke ich, was ist los mit der? Sie macht Kasse im Kino, aber die kann nichts mehr spielen. Es ist doch die Essenz unseres Berufs, dass man in Gesichtern liest", so die 44-Jährige weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55840/anna-loos-traegt-privat-nur-selten-make-up.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com